

„Das macht Schule“

VeddelErleben unterstützt Verein

■ (ten) Wilhelmsburg. Seit zwei Jahren gibt es eine enge Kooperation zwischen dem Verein „Das macht Schule“ und der Schülerfirma „VeddelErleben“ der Stadtteilschule Wilhelmsburg. Schon viele Male hat die Schülerfirma von dem Know-how und der organisatorischen Unterstützung des Vereins bei ihren Veranstaltungen profitieren dürfen. Damit die kostenlose Unterstützung von „Das macht Schule“ bei schülerorientierten Projekten weiterhin so erfolgreich fortgeführt werden kann, benötigt der Verein Spenden, da er keine staatlichen Zuschüsse erhält. Für die Schülerinnen und Schüler von VeddelErleben der Stadtteilschule Wilhelmsburg war es daher

eine Herzensangelegenheit, dem Verein zu helfen, der ihnen selber schon so oft geholfen hat. Und so wurde kurzerhand in den letzten Wochen ein Sponsorenlauf organisiert, bei dem die Mitarbeiter von „Das macht Schule“ 50 Runden um ihren Vereinssitz in der Frankenstraße liefen und dafür die Geldspende von 500,- Euro von VeddelErleben erhielten. VeddelErleben möchte der gemeinnützigen Initiative, die Projekte fördert und betreut, in denen Schüler Verantwortung für sich und ihre Schule übernehmen, damit etwas zurückgeben. „Wir hoffen, »Das macht Schule« damit ein wenig unterstützen zu können“, so die Schülerfirma.



Das Läuferteam: Bernd Gebert (Gründer und Vorstand), Dörte Gebert (Vorstand), Noah, Besar, Melvi (Schüler der StS Wilhelmsburg, SchüFi VeddelErleben) Susanne Bauer (Suse) und Manuela Klecha (Eli) (beide Schulkontakt).

Foto: ein